

成人式を終えて



～成人式実行委員会～

実行委員長 沖元大阿
 実行委員 生信紗弥 角本彩香 北嵐那奈
 才野瀬可奈 重吉海里 末田彩
 奈良美優 西村崇一郎 松田悠暉



1 「新成人誓いの言葉」

今年竹原中学校卒業生の男女2名が新成人誓いの言葉を述べました。(一部抜粋して紹介します。)

〔西村 崇一郎さん〕

本日は私たち新成人のため盛大な式を開いていただき、誠にありがとうございます。

成人式という一つの節目を迎えた今日、こうして同級生と再会することができ、大変嬉しく思っています。

私はこの20年間、多くの人に支えられて生きてきました。高校から親元を離れ、厳しい寮生活や部活動に取り組む中で、苦楽を共にし、支えてくれた仲間や、笑い合える竹原の友人達、また、その家族の方々。そして何より、私の全てを愛し、育ててくれた家族。多くの人達の支えがあったからこそ、今日という日を迎えられたと思います。皆様への感謝の気持ちを忘れず、これからは自分

自身が誰かを支えられるような人間になるために、日々、努力していくことをここに決意いたします。

〔生信 紗弥さん〕

本日、人生の大きな節目となる成人式をこうして無事に迎えることができ、大変うれしく思います。そして、このように盛大な式典を開催していただき、誠にありがとうございます。

この20年間、私たちは多くの人に支えられながら成長することが出来ました。かけがえのない仲間たち、ご指導してくださった先生方、そしてここまで育ててくれた家族に感謝の気持ちでいっぱいです。今まで出会えた人に「ありがとう」を伝えたいです。

現在、私は看護を学んでいます。あらゆる人とのコミュニケーションの大切さや看護における知識など多くのことを学び、社会に貢献することの大切さや難しさを感じています。これからも人との関わりを大切に、私たちに関わってくださる方はもちろん、生まれ育ったこのふるさと「竹原」へ感謝をするとともに、自分も誰かの支えとなるような立派な社会人になれるように日々精進することを誓って新成人代表の挨拶とさせていただきます。

2 「たけはらご当地クイズ」

ふるさとのことをより知っていただき、竹原の素晴らしさを再確認してもらうため、企画しました。知らないこともあり、竹原を知るいい機会になりました。

3 「ビデオレター」

中学校三年生の時の担任・副担任の先生方からビデオレターを頂きました。懐かしい先生方からのメッセージは、これからの人生を歩んでいく私たちの大きな励みになりました。